

Whats mit Whatsapp los? Zum Jahreswechsel geht plötzlich gar nichts mehr

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 01. Januar 2018 um 02:09 Uhr

Störungen seit dem Silvesterabend

Whats mit Whatsapp los? Zum Jahreswechsel geht plötzlich gar nichts mehr

Montag 1. Januar 2018 - Börry (wbn). Whats mit Whatsapp los? Ausgerechnet zur Jahreswende 2017 / 2018 bricht der Nachrichtendienst zusammen.

Weite Teile Deutschlands sind laut n.tv betroffen. Eine Ursache ist zunächst nicht bekannt. Whatsapp ist nicht zum ersten Mal in die Knie gegangen. Erhebliche Störungen waren zu diesem Silvester bereits ab 20 Uhr registriert worden. Störungen hat es vor allem in den Großstädten gegeben.